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ATA 122 1 

Aos cinco dias do mês de novembro de dois mil e quinze na Secretaria de Estado da 2 

Assistência Social, Trabalho e Habitação, às treze horas e cinqüenta e dois minutos, 3 

reuniram-se na Sala de reuniões Darci Ribeiro, com o Secretário Executivo do 4 

CONEDE, Sr. Alexandre Belino, com as Intérpretes de Libras Mario Augusto e Daniela 5 

A. Moreira, com os convidados, Daniel José Pavesi da coordenadoria dos direitos da 6 

Pessoa com deficiência de Brusque, com a participação dos Conselheiros Titulares e 7 

Suplentes presentes: Viviane Maria Potier Fernandes (SST), Rose Maria Back Cidral 8 

(SST), Marcelo Werner (SST), Rosana Campigotto (SSP), Ketryn Fabiana Cidade Beseke 9 

(SED), Kelly Cristiny Cabral (SEA), Moema Nobre de Faria (FCEE), Sandra Lúcia Amorim 10 

(ASGF),  Cristiana Erthal (ASGF),   Juçara Rosa Silva (CMDPD – Florianópolis),  Laércio 11 

Ventura (FECEDEF), Silvemar Souza Zanelato (FCD),  Carlos Roberto Sestrem 12 

(FECADESC), Sidnei Pavesi (ACIC), Jéssica Bieger (APAR), Janaína Damásio Vitório 13 

(CODEC – Criciúma). Com ausências justificadas: Jaqueline Reginatto (SES), Cristiane 14 

Amaral Li Bittencourt (FCEE), Mayara Gomes Silva (APABB), Amanda Pacheco Beck 15 

(APABB), Juscelino José de Miranda (FCD), Alceu Kuhn (FECEC), Milene da Silva 16 

Oliveira (ADEVOSC). Após as apresentações dos Conselheiros do CONEDE e 17 

convidados, iniciou-se a reunião do conselho, o Presidente do CONEDE/SC Sr.Marcelo 18 

Werner inicia saudando a todos com a apresentação dos membros da mesa, de dois 19 

Interpretes de Libras. Conselheiro Laércio questiona se houve disponibilidade de 20 

passagens aéreas para os Conselheiros do oeste. Conselheiros do oeste não puderam 21 

comparecer, Alceu participa de evento do CNAS e os demais conselheiros sem diária 22 

e a Conselheira Milena está grávida. Foram disponibilizadas passagens aéreas e 23 

terrestres foram disponibilizados. O conselheiro Laércio vai aguardar o novo 24 

Secretário da SST para saber se haverá novamente diárias para os Conselheiros. 25 

Leitura para pauta para a aprovação do Conselho, aprovação da pauta por 26 

unanimidade. Leitura da pauta 121 para aprovação, aprovada por unanimidade. 27 

Conselheiro Laércio solicitou que foi deliberado na reunião anterior foi aprovada a 28 

participação em eventos e nada aconteceram, os conselheiros não compareceram. 29 

Reformulação da mesa diretora: Presidente coloca o papel dos Conselheiros e do 30 

Conselho, foi entendimento do Conselho, que o mesmo venha ser mais pujante e 31 

venha a ser mais efetivo no conselho, foi sugerida a troca de alguns membros ou do 32 

Presidente, sendo que, após a reunião o Presidente e a Tesoureira solicitaram 33 

afastamento das funções, mas continuam como Conselheiros. Marcelo que no 34 

momento era o Vice Presidente do Conselho e hoje como interino, e tesoureira, 35 

menciona a necessidade do preenchimento das distintas vagas, tendo em vista, a 36 

aproximação da Conferência, a Secretária Angela Albino da SST não está mais na  37 

secretaria e o Presidente atual é cargo de confiança e que pela situação política o 38 

qual está vinculado não pode garantir a sua continuidade na cadeira do Conselho. 39 
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Solicita a resolução desta questão e consulta o regimento para uma nova eleição para 40 

preencher os cargos de tesoureiro, presidente e vice-presidente, se for o caso. 41 

Conselheiro Pavesi sugere que se envie um pedido para que se mantenha o atual 42 

Presidente até após a conferência, pois estamos com pouco tempo para futuros 43 

encaminhamentos, como forma de legitimar o processo. Conselheiro Laércio 44 

comunga com a idéia do Conselheiro Pavesi. Conselheiro Sestrem endossa as palavras 45 

dos Conselheiros anteriores. Conselheira Kelly não discorda da opinião dos colegas, 46 

relata que o Secretário da SST tem o direito de escolher seus cargos, mas se o 47 

conselho está inoperante no momento não é apenas por culpa da Secretaria e do 48 

Presidente, o Conselho como um todo também tem sua responsabilidade na questão. 49 

Presidente Marcelo coloca que pela situação política que é dinâmica, mas de fato a 50 

sua representatividade está ligada à Secretaria, a não ser que esteja configurada a 51 

outra Entidade, hoje sua nomeação está ligada ao cargo da Secretaria por força de 52 

Lei, e devido às demandas mesmo por questão do edital e entende que sobe a 53 

continuidade no cargo sua função como Presidente neste conselho se extingue hoje, 54 

e haverá necessidade de pressionar o conselho para haver a conferencia, sem entrar 55 

num viés do conselho, seu desejo seria de continuar, mas que de acordo com as 56 

questões legais não haveria possibilidade. Conselheiro Laércio questiona se em 57 

virtude das mobilizações realizadas nos 106 municípios envolvendo quase cinco mil 58 

pessoas, seria mais viável o conselho fazer um manifesto solicitando a permanência 59 

do atual Presidente até a realização da Conferência. Conselheira Sandra chegou agora 60 

por motivos particulares e questiona em que fase estão os encaminhamentos, 61 

Marcelo explica como está e quais possíveis encaminhamentos. Presidente sugere 62 

uma votação para eleger o Vice Presidente e tesoureiro ou eleger uma comissão 63 

provisória para trabalhar até a Conferência. Votos para eleger vice presidente e 64 

tesoureiro 8 votos, votos para comissão provisória até a conferência 3 votos e 01 65 

voto de abstenção. Conforme votado será realizado uma nova eleição nesta mesa 66 

para as pessoas se manifestarem como interessados ao cargo de vice-presidente: 67 

Conselheira Sandra e Conselheira Kelly, Laércio se manifesta para se candidatar a 68 

Tesoureiro. Aberta para fala das candidatas, a Conselheira Sandra passa a palavra 69 

para a Conselheira Kelly. Conselheira Kelly justifica o porquê aceita o desafio em 70 

função do período delicado que o conselho se encontra, mesmo querendo que o 71 

Marcelo não saia da presidência. Conselheira Sandra faz sua fala defendendo que 72 

enquanto representante do segmento dos surdos passa a ser importante sua 73 

presença, o papel do conselho e as reformulações necessárias. Conselheira Sandra 74 

obteve 2 votos e a Conselheira Kelly Cristiny Cabral obteve 12 votos se tornando a 75 

Vice Presidente do CONEDE. Aberto para eleição da vaga para tesoureiro que é eleito 76 

por unanimidade ao Conselheiro Laércio Ventura, se tornando tesoureiro da mesa 77 

diretora. Informe sobre alterações da data da conferência e demais assuntos 78 
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relacionados, a nova data será nos dias 02,03 e 04 de dezembro de 2015 em 79 

Balneário Camboriú,SC. Presidente fala que  por conta do atraso no recurso e 80 

resultado da licitação ficou inviável a data prevista anteriormente, e a nova data é 81 

importante por contemplar o dia 03 de dezembro que é o dia internacional de luta 82 

das Pessoas com Deficiência, a conferência será em Balneário Camboriú com a 83 

participação de 106 municípios e em torno de 339 delegados, a data do pregão será 84 

no dia 12 de novembro de 2015 às 14h30min na SST e convidamos os Conselheiros 85 

que queiram participar, pois é aberto ao público. Presidente relata os 86 

encaminhamentos da Conferência em que ponto está. Presidente passa a palavra 87 

para a Conselheira Kelly que é a Presidente eleita da comissão da conferência e 88 

convida para reunião dia 17/11/2015 às 14h na sala do CONEDE para encaminhar as 89 

pendências da comissão. Conselheira Kelly fala sobre as questões ainda pendentes e 90 

as pessoas que poderão auxiliar. Assuntos gerais: são abertas inscrições, Conselheiro 91 

Pavesi informa que no dia seguinte a última reunião participou da posse do Conselho 92 

Municipal de Gaspar e colocou o CONEDE a disposição, falou um pouco sobre o 93 

formato da Lei do Conselho que é diferente dos demais. Conselheiro Pavesi informou 94 

que Gaspar irá encaminhar as informações sobre a diretoria, pois não ocorreu eleição 95 

ainda. Conselheiro Sestrem faz um informe sobre um projeto que será encaminhado 96 

para a aprovação no conselho e após aprovação sairá no diário oficial. Conselheiro 97 

Silvemar questiona sobre os encaminhamentos que o conselho está fazendo em 98 

relação a acessibilidade na comissão de acessibilidade. Conselheira Juçara fala que o 99 

conselho parou e não está acontecendo nenhum estudo em relação às políticas de 100 

atenção a pessoa com deficiência, até mesmo o Estatuto da Pessoa com Deficiência 101 

nada foi discutido. Conselheira Kelly reforça que o CONEDE precisa oficializar a 102 

situação das diárias dos Conselheiros, para não deixar entender que o Conselho não 103 

se importa com tal situação, ela concorda com a Conselheira Juçara sobre a ação do 104 

conselho e a falta de discussão dos assuntos pertinentes sobre a Pessoa com 105 

Deficiência que o conselho não consegue mais exercer a função de constituir políticas 106 

publica e lutar para a execução do que já está em Lei, saiu da condição de 107 

protagonista e pararam os ideais de luta, elogiou as ações do Presidente. Conselheira 108 

Ketryn informou que há um movimento de construção de uma nova base nacional 109 

comum curricular da educação especial, e foi aberta a discussão nos municípios e 110 

estados, o CONEDE recebeu um convite para participar da comissão estadual, porem 111 

não houve deliberação de representante do CONEDE por questões conjunturais do 112 

conselho, e então a comissão foi instituída e para solicitar uma inclusão retificação de 113 

um representante do conselho, o documento deverá ser finalizado em fevereiro de 114 

2016, com esta realidade temporal, os conselheiros não vêem pessoas referencias ou 115 

poderiam participar desta comissão para representar o CONEDE, porem ficou 116 

decidido que a Ketryn, participante desta comissão, irá justificar a impossibilidade e 117 
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trazer informações às plenárias do CONEDE. Conselheira Jéssica lamenta a conjuntura 118 

atual do conselho e comenta sobre a falta de respeito dos próprios conselheiros em 119 

relação a seus conselheiros e obetivos do CONEDE. Conselheiro Sestrem fala do passe 120 

integrado estadual e lamenta que o CONEDE não encaminhe nenhuma ação. 121 

Presidente encerra os trabalhos e solicitou a mim, Janaína Damásio Vitório, secretária 122 

da mesa diretora que lavrasse a presente ata que será enviada aos conselheiros e 123 

será assinada pelos presentes. Florianópolis, 05 de novembro de 2015. 124 

 125 

“CONEDE – PLANTANDO AS SEMENTES DA IGUALDADE”.  126 


